



Síntesis de medios

10 de julio 2024

Primeras Planas

Acusa Manlio a 'Alito' de ilegal e ilegítimo
Demócratas se dividen, pero sostienen a Biden por ahora
IP quiere invertir en México: Sheinbaum
Sheinbaum y López Obrador batean a Piña: vaya al Congreso
Da AMLO a padres de los 43 nuevo informe
Remiten a Piña a Segob y a foros para dialogar sobre Reforma Judicial
Batean AMLO y Sheinbaum a Norma Piña
Corto circuito
¡El idilio continúa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suspenden a policía

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez**, informó que sí es policía uno de los hombres que aparece en un video difundido en redes sociales en actos sexuales dentro de las instalaciones del STC Metro, por lo que ya fue suspendido. La SSC condenó cualquier uso indebido de las instalaciones del Metro. [El Heraldo de México](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Brugada reactivará giras hasta la próxima semana

Luego de su triunfo en las urnas el 2 de junio, Clara Brugada ha tenido pocas actividades públicas y será hasta la próxima semana cuando inicie la gira de agradecimiento en las 16 alcaldías y anuncie a los integrantes de su gabinete. En cuanto a su gabinete, Brugada no ha revelado mayores detalles, pues aseguró que a la par de iniciar los recorridos de su gira de agradecimiento estará trabajando en la conformación de su gabinete, sin embargo, ha revelado que **Pablo Vázquez** será ratificado como titular de la SSC. [24 Horas](#)

Refuerzan seguridad

En un operativo conjunto, las autoridades cumplimentaron una orden de cateo en un domicilio en la alcaldía Gustavo A. Madero, en donde aseguraron 248 bolsas plateadas, 217 envases de plástico y una bolsa con alrededor de 15 kilogramos de una hierba similar a la marihuana. Esta acción se dio tras la detención de un hombre, con lo cual elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** integraron diversos medios de prueba para intervenir el domicilio. [El Heraldo de México](#)

Héroes sin capa evitan que una mujer se quite la existencia

Elementos policiacos, bomberos y rescatistas, evitaron que una mujer se lanzara desde el cuarto piso de un domicilio ubicado en Avenida 529, en la colonia San Juan de Aragón Primera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Impacta a mujer

Una mujer que intentó ganarle el paso a una unidad del Metrobús murió tras ser arrollada en calle Miguel Alemán, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, el chofer fue puesto a disposición. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de julio 2024

Cae un peligroso extorsionador de La Unión Tepito

Un sujeto fue detenido tras una carpeta de investigación en su contra por el delito de extorsión agravada en calle Rivero, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Matan venezolanos a su propio paisano, en Buenavista

Cuatro sujetos, entre ellos dos de nacionalidad venezolana, fueron detenidos tras el asesinato de un migrante ocurrido en la colonia Buenavista, al parecer el móvil fueron las drogas, pues los detenidos son extorsionadores y traficantes en la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Atacan a tiros a madre e hijas, muere la bebé

Tras un ataque con arma de fuego, una joven y su madre resultaron heridas, mientras una niña de 2 años perdió la vida en calles de la colonia Jalalpa El Grande, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de un menor de edad, el otro sujeto escapó a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pillo asaltaba cuentahabientes en sus ratos libres

Un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** a bordo de un automóvil con reporte de robo a un cuentahabiente en calle Euler, de la colonia Polanco. Las cámaras del C2 ubicaron al responsable sobre Calzada de Legaría, en alcaldía Miguel Hidalgo, donde le aseguraron 17 bolsitas con aparente marihuana. [Basta](#)

Atrapan a narquillo tras persecución

Resultado de un operativo de vigilancia, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un narcomenudista que pretendía escapar a bordo de una motocicleta. La persecución inició en avenida Henry Ford, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero y culminó sobre Eje 1 Norte, de la colonia Progresista, en la Venustiano Carranza. [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Cortocircuito afectó por cuatro horas la L2

Un cortocircuito generó una humareda en las vías en la interestación Pino Suárez-Zócalo y provocó la suspensión del servicio en 18 de las 24 estaciones que conforman la Línea 2 del Metro, que va de Taxqueña a Cuatro Caminos. Usuarios se quedaron varados dentro de un tren que circulaba en el túnel. Cinco mujeres fueron afectadas por crisis nerviosas de ansiedad, por lo que fueron atendidas por paramédicos del **ERUM**, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Casco necesario al usar motos eléctricas

El Centro de Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó a las personas que usan motocicletas eléctricas que deben utilizar el casco para circular. En su cuenta de redes sociales precisó que debido a que las unidades pueden alcanzar una velocidad mayor a 25 kilómetros por hora, son vehículos motorizados y deben cumplir con lo estipulado por el Reglamento de Tránsito. [El Universal](#)



Síntesis de medios

10 de julio 2024

Se empapan

Las lluvias intensas de ayer por la tarde dejaron encharcamientos en diferentes puntos de la CDMX, como en la Colonia Moctezuma y en la Colonia Loma de la Palma. **Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** también reportó encharcamientos en Avenida Insurgentes y en Calzada Ignacio Zaragoza, mientras que en la Colonia San Rafael se cayó un árbol. [Metro](#)

Caen seis árboles

Las lluvias registradas ayer dejaron al menos ocho encharcamientos y seis árboles y ramas caídas. Uno de ellos se desplomó en la calle San Borja, colonia Del Valle. [Excélsior](#)

Cae a las vías del Metro y vive de milagro

Una mujer resultó lesionada después de quedar bajo el tren del Metro La Raza de la Línea 5. Autoridades investigan si la mujer tiene problemas en casa o el motivo de su caída. Los pasajeros y el conductor de inmediato avisaron a los elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** que resguardan las estaciones, por lo que con ayuda de Protección Civil cortaron la corriente en las vías. [La Prensa](#)

Aumentan delitos con Rivero en Milpa Alta

Durante su gobierno como alcalde de Milpa Alta, del 2018 al 2021, Octavio Rivero gastó 12.1 mdp para la rehabilitación del edificio de seguridad pública de la demarcación y en la compra de equipo para los uniformados, así como videocámaras de vigilancia. Sin embargo, ello no se vio reflejado porque los delitos repuntaron hasta 250%. [Basta](#)

Columna El Caballito: Compartirá Consejo Ciudadano buenas prácticas

Nos platican que el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX fue invitado a Viena a los Diálogos Constructivos sobre Trata de Personas 2024 para compartir su experiencia en la operación de la Línea y Chat Nacional Contra la Trata de Personas. Por ello, su presidente, Salvador Guerrero Chiprés, presentará hoy los resultados de este modelo único en el mundo de atención gratuita, 24 horas y con conexión directa al gabinete de Seguridad capitalino. [El Universal](#)

Artículo: Policías desprotegidos: debemos mejorar sus condiciones / Alberto Pérez

¿Queremos reducir la violencia y mejorar la seguridad en nuestras comunidades? Uno de los primeros pasos en la ruta para este objetivo es la mejora de las condiciones laborales de los policías municipales. Bien remunerados y equipados, los policías están en mejor disposición para desempeñar sus funciones de manera efectiva. Esto, que quede claro, no sólo es una cuestión de justicia laboral, sino de seguridad pública. Es hora de que las autoridades y la sociedad tomen medidas concretas para garantizar que nuestros policías reciban el respeto y las condiciones laborales dignas que merecen y necesitan para ejercer su labor. [El Sol de México](#)

Policiaco

Menor recibe descarga de 23 mil voltios y... ¡sobrevive!

Un menor de edad se salvó tras recibir una descarga eléctrica cuando se encontraba jugando en el quinto piso de su edificio ubicado en Privada de Doctor Vélez, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Reportes **policiacos** informan que el menor tocó los cables de luz que se encontraban cerca de su ventana. [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de julio 2024

Sistema Penitenciario

Saskia Niño de Rivera "Hemos sacado gente inocente de prisión"

La activista y cofundadora de la organización Reinserta, Saskia Niño de Rivera, se defendió ante las críticas recibidas tras su entrevista con El Bart, presunto agresor del periodista Ciro Gómez Leyva, realizada en su podcast Penitencia, programa que ha sido cuestionado por presuntamente otorgarle a Saskia un acceso privilegiado a las **prisiones** en México. Críticos también han cuestionado el respeto a la identidad y privacidad de los reclusos que aparecen en los videos del podcast. Al respecto, respondió que todos los participantes firman consentimientos y que nadie es obligado a participar. [Publimetro](#)

Artículo: Estimado Ciro Gómez Leyva / Saskia Niño de Rivera

Entrevistar al Bart, responsable en el ataque a Ciro Gómez Leyva, fue un reto profesional. No dejó de pensar en la fortuna de que Omar García Harfuch, secretario de Seguridad en la CDMX y Ricardo Sánchez del Pozo de la Fiscalía Especial para Atención de Delitos cometidos contra la Libertad de Expresión, tomaron el caso con seriedad, transparencia y compromiso para resolver y capturar a los que intentaron asesinarlo. La respuesta que se encuentra al problema del sicariato es la construcción del tejido social. [El Universal](#)

Justicia

Pactan colaborar

Con el objetivo de establecer y promover actividades académicas en materia de procuración de justicia, así como las acciones necesarias que favorezcan el acceso de la comunidad universitaria a las mismas, la FGJ y la Universidad Panamericana firmaron un convenio de colaboración que buscará elaborar de manera conjunta proyectos y eventos académicos, como conferencias, programas de capacitación y actualización del personal de la Fiscalía. [El Heraldo de México](#)

Avanzan en comisiones penas por transfeminicidios

Las comisiones unidas de Igualdad de Género y Procuración y Administración de Justicia del Congreso de la CDMX aprobaron un dictamen, conocido como Ley Paola Buenrostro, para tipificar los transfeminicidios y castigarlos con penas de 35 a 75 años de prisión. El dictamen modifica diversos artículos de los códigos Penal, Civil y las leyes Orgánica de la Fiscalía y la de Víctimas de la ciudad. [El Universal](#)

Vinculan a proceso a Alberto "N"

Tras ser **detenido**, un juez de control vinculó a proceso a Alberto "N" por el delito de abuso sexual agravado en contra de una mujer cuando caminaba sobre la calle Lirio y cerrada de Terraplén San Rafael, en la colonia La Era, en la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

REFUERZAN SEGURIDAD

#ENLAGAM |

